



El 3 de Julio del año pasado, los agricultores de Belvis de la Jara acudían al socorro de un compañero, un paisano al que se le prendió un fuego de pastos por incendio en una empacadora.

Este año, en la noche del 3 de Julio, nuestros agricultores han acudido en ayuda de propietarios y propiedades en término de Alcaudete de la Jara.

Esta mañana, Cristina Cebas, alcaldesa de Alcaudete me pedía que trasladara su agradecimiento a las personas que anoche ayudaron a contener y apagar los focos principales que, en algún momento temió que amenazaran, directamente, a la población.

Es cierto que nuestros agricultores son gente cabal, cumplidora y solidaria que acude a la llamada de quien los necesita sin echarse atrás.

Gracias a todos aquellos agricultores y demás Belviseños que, una vez más, han dado un paso adelante que nos permite estar orgullosos de ellos.

Juan Carlos Muñoz Bodas

Alcalde de Belvis de la Jara